

Nicole Brill und Sascha Heller im Amt bestätigt

Bewährtes beibehalten und Neues wagen. Das spiegeln auch die Neuwahlen in der Freiwilligen Feuerwehr Motzenrode wieder. So viel vorweg: Alle Gewählten wurden einstimmig in ihr Amt berufen.

Somit hatte Bürgermeister Brill als Wahlleiter leichtes Spiel, der die kompletten Neuwahlen in weniger als 10 Minuten in souveräner Manier durchziehen konnte.

Bei den turnusmäßigen Neuwahlen konnten die beiden Führungskräfte Nicole Brill als 1. Vereinsvorsitzende und Sascha Heller als Wehrführer in ihren Ämtern bestätigt werden.

Neu dagegen die beiden Stellvertreter. Karsten Hose wurde stellvertretender Wehrführer und Rolf Dietrich stellvertretender Vereinsvorsitzender.

Ebenfalls neu in ihre Ämter wurden Carola Hose als Kassiererin und Michael Schmidt als ihr Stellvertreter gewählt. Schriftführer geblieben ist Rolf Dietrich, nun in der vierten Amtsperiode. Stellvertreterin wurde Janina Becker.

Die technischen Posten wurden besetzt von Dirk Heller als Gruppenführer, Gerätewart ist nun Andreas Brill und sein Stellvertreter Matthias Pöpperl.

20 Aktive darunter 5 Frauen kann man in der Freiwilligen Feuerwehr Motzenrode zählen. In der Vorstandsriege sind 3 Frauen vertreten.

Zurecht sprach Bürgermeister Brill in seinem Grußwort davon, dass Motzenrode mit gutem Beispiel voran gehe, nicht zuletzt auch wegen der stetig guten Jugendarbeit begleitet von 4 Jugendwart(inn)en.

Als Jugendwart wurde Matthias Pöpperl gewählt. An seiner Seite stehen als Stellvertreter Dennis Wernisch, Franziska Hose und Stefan Küllmer.

Die Kinderfeuerwehr Motzenrode wird betreut von Katja Wernisch und Annika Hose als Stellvertreterin.

Beeindruckt zeigte sich auch der stellvertretende Kreisbrandinspektor Thomas Eisenträger über den unkomplizierten Verlauf der Neuwahlen.

Neu Gewählte - Neue Ideen - Neuer Schwung, so Gemeindebrandinspektor Björn Reichelt, der auch dem scheidenden stellvertretenden Vereinsvorsitzenden und stellvertretenden Wehrführer Michael Heeren seinen Dank für die geleistete Arbeit aussprach.

Beförderungen gab es für Annika Hose, Dennis Wernisch, Nicole Brill und Katja Wernisch, die allesamt zur Feuerwehrfrau / mann ernannt wurden.

Sascha Heller erhielt für seine geleistete Arbeit als Jugendwart die Florianmedaille in Bronze.

Die Ehrennadel in Gold mit Kranz erhält Gustav Gimbel für 70 Jahre Mitgliedschaft in der freiwilligen Feuerwehr.

Dem scheidenden stellvertretenden Wehrführer und stellvertretenden Vereinsvorsitzenden Michael Heeren wurde zum Schluss der Versammlung noch ein Geschenk überreicht.



Der neu gewählte Vorstand mit v.L. Janina Becker, Dirk Heller, Franziska Hose, Matthias Pöpperl, Karsten Hose, Sascha Heller, Rolf Dietrich, Andreas Brill, Nicole Brill, Katja Wernisch, Carola Hose, Annika Hose, Stefan Küllmer, Dennis Wernisch, Michael Schmidt.